



## Aktuelles von Rauchclub Bezirks-Sterbekasse

### Beitrag

***Die heurige Jahreshauptversammlung des Sterbekassenvereins Rauchclub Prien und Umgebung fand im turnusgemäßen Wechsel bei der Gastgeberrolle durch die Ortsverbände Rimsting, Prien und Wildenwart heuer im SeeCafè Toni in Rimsting statt.***

Der Bezirks-Vorsitzende Klaus Dingler freute sich, dass er unter den Mitgliedern den Ehrenvorsitzenden des Ortsvereins Wildenwart Leopold Schlosser senior begrüßen konnte. Ein weiterer Dank galt den Ortsvereinsvorständen von Prien, Rimsting und Wildenwart, den Fahnenbegleitern und dem Fahnenverwalter Pius Grannesberger. „Leider hatte der Verein in den letzten Jahren einen größeren Mitgliederschwund hinzunehmen, man musste seit 2019 über 50 Sterbefälle verzeichnen. Vielleicht kann sich diese Tendenz in diesem Jahr umkehren, erfreulicherweise sind in den ersten Monaten 2024 bereits fünf neue Mitglieder der Sterbekasse beigetreten“ – so der Bezirksvorsitzende Klaus Dingler und er fügte hinzu: „Vielleicht sind wir und unsere Aufgabe nicht genügend bekannt. Die schnelle, unbürokratische Auszahlung des Sterbegeldes in Höhe von 400 Euro ist jedoch für viele Angehörige sehr wichtig“.

Schriftführer Hans-Peter Priller erinnerte in seinem Jahresbericht an die vorjährige Versammlung in Prien. Kassier Walter Jänicke konnte ein sehr stabilen und guten Kassenstand mitteilen und verwies darauf, dass der Verein ohne jegliche Verwaltungskosten auskomme. Der Prüfungsbericht der beiden Kassenprüfer Rainer Knoll und Paul Obermayer mit der beantragten Entlastung der Vorstandschaft erhielt eine einstimmige Zustimmung. Beide Prüfer wurden für ein weiteres Jahr bestätigt.

Zum Abschluss der Versammlung erläuterte Dingler noch, dass der Rauchclub ein sogenannter kleiner Versicherungsverein sei, der der Aufsicht der Regierung von Oberbayern unterstehe. „Auch wenn wir ein kleiner Verein sind, unterliegen wir jedoch auch den allgemeinen Bestimmungen des Versicherungsrechtes, was einen nicht geringen bürokratischen Aufwand bedeutet, den wir aber im Sinne unserer Gemeinschaft gerne auf uns nehmen“. Traditionsgemäß findet im Rahmen der Vormittags-Versammlung beim Rauchclub ein gemeinsames und geselliges Weißwurstessen statt. Die nächste Bezirksversammlung findet im Frühjahr 2025 im Bereich des Ortsvereines Wildenwart statt.

## Bericht: Klaus Dingler – Foto: Hötzelsperger



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Rauchclub
6. Rimsting